





EJECUTAN A LÍDER SINDICAL

El cuerpo del líder sindical en Salina Cruz, Oaxaca, quedó sobre el estacionamiento de una plaza comercial.

\$10.00 Ejemplar Martes 28 de Octubre de 2025 **DE SALTILLO**

Año XXXVIII No. 14,007 Saltillo, Coahuila

STELLANTIS PREVÉ MÁS INVERSIÓN

Resaltan mano de obra coahuilense



DE MÉXICO

En Coahuila fabricamos las mejores camionetas

Asiste Manolo a la planta RAM de Stellantis en Saltillo



Octubre, mes de reconocimientos para Saltillo: JDG

Alcalde destaca logros en inclusión, en calificación crediticia, así como en seguridad pública y el arranque del programa "Aquí Vamos Gratis"

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUI-LA.- El alcalde Javier Díaz González destacó que octubre ha sido un mes en el que Saltillo ha recibido diversos reconocimientos, en materia de seguridad, calificación crediticia, así como de inclusión, que consolidan a la ciudad como



una de las mejores ciudades para vivir a nivel nacional. Además, se puso en marcha el programa "Aquí Vamos Gratis", con dos rutas troncales gratuitas en las que diariamente se realizan más de 24 mil traslados en promedio.

Díaz González afirmó que esto es resultado del apoyo del gobernador Manolo Jiménez Salinas.

LOCAL / PÁG. 2

En el mercado automotriz nacional, Coahuila tiene una estrategia importante que se da en material laboral

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Director General de Stellantis México, Daniel Alejandro González, destacó la fortaleza del mercado automotriz nacional y la importancia estratégica que tiene Coahuila para la compañía, gracias a la calidad de su mano de obra y al compromiso de sus trabajadores.

González subrayó que el talento y la experiencia de la fuerza laboral mexicana y en especial la coahuilense, son factores clave que mantienen a Stellantis como uno de los principales productores automotrices del país.

"Tenemos un mercado fuerte, la gente conoce el producto y sabe cómo fabricarlo por la destacada mano de obra que hay en México, y en especial en Coahuila.



El directivo también subrayó que la estrategia de Stellantis se ha enfocado en convertir los retos logísticos y arancelarios en oportunidades.





El Director General de Stellantis México. Daniel Alejandro González.

Eso abre las puertas para invertir más en el país y en la entidad", expresó.

El directivo señaló que el mercado nacional se mantiene sólido, con un crecimiento sostenido y un potencial que impulsa la expansión de la marca.

"México sigue siendo un mercado muy bueno, de alrededor de un millón 600 unidades, y continúa

creciendo. Hay muchas distribuidoras que están dispuestas a estar con no-

Asimismo, resaltó que el catálogo de Ramos Arizpe se ha fortalecido con el trabajo conjunto con la planta de Saltillo, y que ambas seguirán consolidándose como centros de producción clave para Stellantis.

"A los trabajadores les damos las gracias por todo lo que hacen. Aquí no se ha movido nadie en despidos: ante la incertidumbre arancelaria, al contrario, hemos generado más empleos, y ese es nuestro trabajo".

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz







Exigen carteros mejores salarios

Realizan protesta en la oficina postal ubicada en la calle Victoria, en el Centro de Saltillo

MARCO JUÁREZ / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUI-LA.-Trabajadores de Correos de México en Saltillo iniciaron la semana con una manifestación pacífica en sus instalaciones de la calle Victoria, en la zona centro, para exigir mejoras en sus condiciones laborales. Desde temprana hora, colocaron cartelones con



sus demandas principales: un salario digno, suficientes insumos para desempeñar su trabajo y mejores instalaciones.

"hoy iniciamos la semana trabajando bajo protesta por tres puntos: salario digno, insumos e instalaciones en mejores condiciones; se pondrán cartelones", informó un integrante del personal postal.



Por su parte, Juan Gerardo, auxiliar del área de conflictos, explicó que la protesta se realiza sin interrumpir los servicios. "Alzamos la voz, pero no dejamos de mover las manos. Seguimos atendiendo a la gente y trabajando con normalidad", dijo.

Los trabajadores exigieron salario digno, insumos suficientes y mejores condiciones en sus instalaciones.

LOCAL / PÁG. 2

